

La République du Centre, 26 juillet 2014

■ ARTENAY

La libération de la ville célébrée en août

La ville d'Artenay se prépare à commémorer sa libération. Et, comme chaque année, ce grand moment dans l'histoire de la cité sera chargé d'hommage, de souvenirs et de témoignages. Toutes les forces vives de la commune seront représentées au moment le plus solennel des cérémonies, le dépôt de gerbes au pied du monument aux morts et de la borne de la Libération.

Une délégation de l'armée américaine

Cette année encore, la ville attend aussi une délégation de l'armée américaine, qui viendra rappeler que de nombreux Boys ont participé à cette libération et, pour certains, au prix de leur vie. ■



HOMMAGE. Chaque année, les délégations rendent hommage aux anciens combattants, au...